



園児の手料理、その味は？

11月22日 ゆとろ

自分で調理することによって「食」への興味や関心をもってもらうと西保育所（川村あつ子所長）の園児31名が当別町食生活改善協議会の指導で調理実習を行いました。メニューは、カレーライスとほうれん草とワカメのスープ。自分たちで食材を切ったり、茹でたりするため、みんな緊張した面持ちで取り組んでいました。1時間ほどで出来上がったカレーライスを食べながら、園児たちは「自分で作ったから、とっても美味しい！」と喜んでいました。



ドッジボール No.1 チームは！

11月23日 総合体育館

町内のNo.1チームを決める大会「ドッジボールマッチ in とうべつ」が総合体育館で開催されました。

ドッジボールは人気のあるスポーツですが、「ふれ・スポ・とうべつ」が主催のこの大会には、小学校低学年から一般まで4つの部門に学校のクラスや友達、職場で構成された計23チームが参加しました。

選手のナイスプレーに歓声や拍手が沸き起こり、選手ばかりでなく応援の家族や友人らが一体となって1戦1戦、熱気につつまれた1日となりました。



母から見る女子柔道金メダル

12月18日 田西会館

柔道上野三姉妹の母、また、地域の柔道少年団を指導している上野和香子さんの講演会が、「ふれ・スポ・とうべつ」により開催され、76人が参加しました。

アテネ、北京とオリンピックの女子70kg級で金メダル2連覇した長女の上野雅恵選手が、幼少から高校、社会人と指導者に影響を受けながら、成長していく姿を応援していくエピソードなどから、「何事も一生懸命にやりなさい、それでみんなが認めて、サポートしてくれる。」と会場に語りかけていました。